

Fecha: 17/10/2024 Audiencia: Vpe: \$192.874 Vpe pág:

Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200

18,63%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Anunció el contraalmirante Jorge Castillo, comandante de la Tercera Zona Naval

## Dirección de Obras Portuarias realizará estudio para construir muelle para la Armada



El contraalmirante Jorge Castillo, comandante de la Tercera Zona Naval, anunció el pronto estudio de un vasto proyecto para la construcción de un muelle destinado a esa repartición naval. en Punta Arenas.

El anuncio lo realizó durante la reciente visita del ministro de Relaciones Exteriores Alberto van Klavereen a la capital de Magallanes.

Según indicó el contraalmirante Castillo, el proyecto será ejecutado por la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas y consiste en un estudio básico de inversión, el cual durará "de un año a un año y medio y la construcción tar-daría, en términos muy gruesos entre dos a tres años, por lo que esperamos contar con este muelle en un plazo de cinco años"

## Proyecciones

El contraalmirante Castillo destacó la trascendencia de este proyecto para la labor de la Armada en su vital labor en las aguas de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena. "El acuerdo nos va a permitir contar con la infraestructura portuaria necesaria para complementar las actuales instalaciones de la base naval de Punta

Arenas. La infraestructura portuaria nos garantiza la logística de nuestros buques, la seguridad de las operaciones durante los períodos en que no están en la mar y hace mucho más eficiente la capacidad de proyectarse en toda la región de Magallanes".

El alto oficial declaró: "El poder naval es fuerza por posición, o sea, puedo tener los mejores buques, pero sin la logística necesaria, en el fondo, no tengo poder. En este sentido, la base naval de Magallanes nos va a permitir complementar lo que tenemos actualmente y lo vamos a mejorar y hacer más eficiente, a través de este proyecto".